

Kreisversammlung 2023



Neuwahl des Kreisvorstandes:

Die Wahlleiter Jürgen Stuphann und Christoph Pokorny wickelten die Neuwahl des Kreisvorstandes ab. Der Wahlvorschlag mit Alexander Linsbichler (Kreisobmann), Jörg Bachl (Kreisobmann-Stellvertreter) und Dominik Kotek (Kreisjugendwart) wurden von allen anwesenden Vereinen bestätigt. Das vollständige Kreis Mitte Team findest du hier: <http://www.noetv-kreis-mitte.at/?NID=5>

Einige Punkte aus den Diskussionen:

- Mit dem neuen Mitglied SV Hainfeld bilden derzeit 79 Vereine den Kreis Mitte. Zum Vergleich: Der gesamte Wiener Tennisverband umfasst 70 Vereine.
- Kontostand NÖTV Kreis Mitte mit 15.4.2023: 15253,02€. Kontostand Union Tennisförderverein Kreis Mitte mit 28.3.2023: ~536€.
- Die Förderungen der Jugendbreitensportförderung 2022 werden auch 2023 wieder ausgeschüttet.
- 2023 wird es wieder eine Kreis Mitte Vereinsbefragung geben. Dabei wird unter anderem ein Stimmungsbild eingeholt, ob und wie es weiter einen Kreiscup geben soll. Einerseits sind die Nennungszahlen in den Coronajahren und heuer sehr niedrig, wohl auch weil es viele verschiedene Tennisangebote gibt. Andererseits wäre es schade, den seit 1978 bestehenden Traditionsbewerb und das von vielen als attraktiv beschriebene neue Format einzustellen. Angedacht sind Adaptierungen (Gastspieler, nur 2 oder 3 statt 4 Spieler notwendig).
- Für 2024 wird die Einführung zusätzlicher Jugendbewerbe überlegt, vor allem um den Übergang vom Kidsbereich in den Jugendbereich zu erleichtern.
- Wenn die Verhandlungen mit dem ÖTV erfolgreich sind und die Nennfristen für die Aufstiegsspiele in die Bundesliga entsprechend nach hinten verschoben werden, werden voraussichtlich in Niederösterreich die Bewerbe Damen 35 und Herren 55 analog zu Herren 35 im Spätsommer und Herbst gespielt. Dadurch entspannt sich die Terminsituation für Seniorenbewerbe im Frühjahr.